

Le Courrier CAUCHOIS

PRIX : 1,50 € N° 3.291
HEBDOMADAIRE RÉGIONAL D'INFORMATION
VENDREDI 29 OCTOBRE 2010



Commission paritaire
N° 0112 C 81114

FÉCAMP LITTORAL

Club Subaquatique fécampois Un bilan plus que positif



Un bureau ravi du bilan annuel

Le Club Subaquatique Fécampois (CSF) a tenu son assemblée générale annuelle dernièrement. Le président David Cressent a présenté son rapport moral pour l'année écoulée. Le CSF peut s'enorgueillir d'avoir une centaine d'adhérents.

« Ce succès remarquable est dû à l'action d'une équipe soudée et très dynamique, tant en plongée bouteilles qu'en apnée et à une ambiance qui, malgré le nombre, a su rester familiale », a-t-il indiqué.

L'année 2010 aura été particulièrement marquée par l'arrivée du nouveau bateau, le *Pil'hours III*, un semi-rigide de 7,50 mètres propulsé par un moteur de 250 chevaux, permettant d'emmener jusqu'à vingt plongeurs en toute sécurité. En 2010, trente plongées ont été réalisées dont certaines au large, le bateau étant équipé spécialement pour cela.

Grâce à son bateau, le CSF participe aussi à divers événements tels que la course des multicoques ou à

des sorties en mer pour des enfants.

Durant la période hivernale, l'entraînement et les formations ont repris à la piscine, encadrés par les bénévoles moniteurs et initiateurs plongée et apnée.

David Cressent a aussi rappelé que, prochainement, le CSF, comme il le fait régulièrement, accueillera les enfants à la piscine pour un baptême de plongée dans le cadre des tickets sport. Le président a aussi souligné également l'activité cruciale du premier vice-président, Nicolas Llorens, grand organisateur des plongées.

Les prévisions pour l'année 2011 sont tout aussi bonnes en commençant par la participation de l'équipe d'apnée au championnat régional, puis par une sortie à Bruxelles pour une plongée de 33 mètres dans la fosse « Nemo », suivie au printemps d'un week-end plongée en Bretagne.

Pour tout renseignement : CSF, BP 100, 76400 Fécamp.